



SE MANIFESTARON EN EL EXTERIOR DE LA CÁRCEL DE VALPARAÍSO.

## Funcionarios de Gendarmería de la zona se suman a paro nacional

A nivel nacional, ayer cerca de 14 mil funcionarios de Gendarmería, agrupados en el Frente de Trabajadores Penitenciarios, paralizaron sus funciones tras no llegar a acuerdo con el ministerio de Justicia. Entre sus principales demandas está la implementación de un plan de ascensos más amplio y efectivo, y me-

jores condiciones laborales en los recintos penales del país.

En las región, los funcionarios de los diferentes recintos penales se sumaron al paro nacional y, en ese contexto, se realizó una manifestación pacífica en el exterior del Complejo Penitenciario de Valparaíso. Al respecto, el dirigente de ANFUP provin-

cial, Pablo Araya, sostuvo que el Ejecutivo no reconoce la función de los gendarmes del país al entregar una propuesta insuficiente. "Deben reconocer el trabajo de los gendarmes, toda vez que nos encontramos expuestos a condiciones paupérrimas en los recintos carcelarios, con falta de equipamiento, falta de vehículos fiscales

y espacios carcelarios que se encuentran hacinados por la población penal", remarcó, junto con señalar que esto, sumado también a la escasez de ascensos, los afecta en su salud mental.

Mientras dure la paralización, que hasta el cierre de esta edición era indefinida, se está trabajando mediante turnos éticos. 🗳️